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Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 2 
Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente os membros do Conselho 3 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da presidente: 4 
Alessandra Vieira Francioni Silva (representante titular da Secretaria de Desenvolvimento 5 

Social). Estando presentes os conselheiros, representantes governamentais e não 6 
governamentais, integrantes deste conselho: Arthur Michels (ACICAP), Dafna Correa 7 

Rodrigues (representante titular da AJL), Hamilton Gomes de Souza (representante suplente da 8 
APAE), Rosa Machado Silveira (representante suplente do CEACA), João Vitor Torres 9 

Bandeira ( Secretaria de Gestão e da Fazenda) e Viviane Pereira Alves (representante titular da 10 
Secretaria de Saúde). Ainda estiveram presentes: Priscila Alves Viana Pires (Conselheira 11 

tutelar) e Louizi Cristina Eich (Conselheira Tutelar). Dafna questiona as faltas, item 2 da pauta. 12 
Alessandra diz que houve falta dos representantes da Secretaria de Educação e informa que 13 

reforçou a necessidade de sua presença encaminhando mensagem via Whatsapp à titular: Maria. 14 
Alessandra passa ao item 4: Deliberar acerca dos membros governamentais para solicitar a 15 

atualização do decreto de composição do CMDCA. Alessandra (SAS) diz que a prefeita 16 
encaminhou ofício indicando os membros governamentais para o conselho, sendo: da Secretaria 17 

Municipal de Educação: Titular: Maria das Dores Geremias Laurentino e Suplente: Fabíola 18 
Claudino de Farias Silveira; da Secretaria Municipal de Saúde: Titular: Viviane Pereira Alves 19 

e Suplente: Luciano Corrêa; da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social: Titular: 20 
Alessandra Vieira Francioni Silva e Suplente: Tatiana da Silva Fernandes; da Secretaria 21 

Municipal de Gestão e da Fazenda: Titular: João Victor Torres Bandeira e Suplente: José 22 
Adilson Pacheco; e explica que é necessária a aprovação para a confecção do decreto. Hamilton 23 

questiona se as pessoas da educação são consultadas sobre o interesse na participação no 24 
conselho, pois as indicadas são pessoas que sabemos que são faltantes. Alessandra diz que é 25 

uma atribuição da Secretária de Educação definir e indicar. Alessandra (SAS) questiona se 26 
conselheiros aprovam. Conselheiros aprovam por unanimidade. Alessandra (SAS) pede 27 

urgência na confecção da Resolução para encaminhar à Patrícia para confecção do decreto. 28 
Alessandra (SAS) diz que o CT gostaria de ter uma fala. Louizi diz que pode ser ao final, mas 29 

adianta que as conselheiras tutelares poderão sair do grupo para que não falem que estão sendo 30 
beneficiadas no processo de escolha. Alessandra (SAS) passa ao item 3 em pauta: Deliberar 31 

sobre relatório da prestação de contas do FIA do ano de 2022 e passa a palavra à Alessandra 32 
(Controle Interno). Alessandra (Controle interno) lê o relatório de prestação de contas 33 

encaminhado e explica que Durante os meses de janeiro a dezembro o total das transferências 34 
e receitas recebidas a título de FIA, foram na ordem de R$ 317.871,57 (trezentos e dezessete 35 

mil, oitocentos e setenta e um reais cinquenta e sete centavos); Distribuídos:R$ 44.180,69 36 
Transferência TAC; R$ 48.077,48 Receita de remuneração; R$ 850,00 Transferência Depósito 37 

não Identificado; R$ 689,00 Multas MP; R$ 662,39 Outras indenizações; R$ 13.901,60 38 
Transferência de Pessoas físicas: R$ 209.510,41 Transferência Ins.Privada Chancelado; 39 

Alessandra explica a aplicação dos recursos do FIA - Fundo para a infância e adolescência de 40 
Capivari de Baixo-SC. Sendo oSaldo Inicial 2022: R$  536.210,54; o Total arrecadado: R$ 41 

317.871,57; Repasses Mensais 2022 (TAC) 12 parcelas mensais R$3.642,77,  R$ 44.180,69; 42 
Rendimento na conta: R$ 48.077,48; Depósito nâo Identificados: R$ 850,00; Multas TCE 43 

receita R$ 689,00; Outras indenizações R$ 662,39; Imposto de Renda: R$ 13.901,60; 44 
Transferências Instituições Privadas Chancelados: R$ 209.510,41. Saldo Financeiro 45 

Arrecadado: R$854.082,11. Dafna observa pelo valor o quanto a chancela é importante. 46 
Conselheiros concordam. Alessandra (CI) passa às despesas, sendo: R$90.343,45;  Despesas 47 

bancárias (tarifa) : R$ 691,80; Hamilton observa que as despesas bancárias, segundo a lei, 48 
devem ser isentas. Dafna concorda e diz que a conta da cultura da AJL não é pago taxa. 49 

Alessandra (CI) questiona qual é o banco. Dafna informa que Banco do Brasil. Dafna explica 50 



que as entidades devem levar o termo de convênio para abonar a taxa. Alessandra (CI) diz que 51 

entende que é atribuição do presidente do conselho conversar com o banco, ir atrás pra ver na 52 
questão do FIA, e explica que o tesoureiro Luiz não conseguiu e questiona se é na lei n. 13.019 53 

que consta essa isenção. Dafna confirma. Alessandra (CI) dá continuidade ao relatório 54 
explicando que: ao CEACA - Projeto: Cidadania em ação – direitos e deveres do ECA, da 55 

entidade: R$ 39.000,00; ao CEACA - projeto Mídias sociais - Os benefícios e malefícios das 56 
redes sociais: R$ 40.000,00; Rocket mídia FIA- Onesio dias de oliveira, o marketing: R$ 57 

2.916,65; Maduca Lopes - Capacitação online Lei Henri Borel ao CT: R$ 835,00; Eclipse 58 
outdoor FIA: R$ 890,00; Cíntia SIPIA: R$ 2.600,00; Solicitação de compra direta com o FIA: 59 

100 pastas e 100 canetas Mércia/Silvane Maria Fumaça: R$ 210,00; Solicitação de compra 60 
direta com o FIA: conferencista para a conferência Maiara Diamantino: R$ 3.200,00; Dafna 61 

questiona quanto à compra das camisetas. Ale (CI) explica que essa é a prestação de contas do 62 
ano de 2022, destes alguns já foram pagos esse ano. Saldo Financeiro: R$763.738,66; Sendo 63 

que financeiro: R$411.744,46 previstos gastos para: Rocket mídia FIA- Onesio dias de oliveira, 64 
marketing: R$ 2.333,32; CEACA - Projeto: A voz que clama no deserto R$ 20.100,00; CEACA 65 

- Projeto: Dignidade nossa segunda pele: R$ 99.900,00; APAE - Prevenção às deficiências: R$ 66 
119.902,81; Solicitação de compra direta com o FIA: 50 camisetas Uniformaxel: R$ 1.900,00; 67 

AJL - Pensando fora da Caixa, Alessandra (CI) pede atenção à esse item e explica que foi 68 
depositado o valor de R$ 25.000,00, portanto atualizou pra R$ 20.000,00, considerando a 69 

porcentagem de 20%; AJL - Cultura e Arte como ferramenta de transformação social: R$ 70 
96.950,00; AJL - Podcast papo Cabeça: R$ 50.658,33; sendo o saldo financeiro: R$351.994,20. 71 

Alessandra diz que abaixo colocou explicação ressaltando que: embora o saldo bancário esteja 72 
apresentando um valor de R$ 763.738,66 (setecentos e sessenta e três mil setecentos e trinta e 73 

oito reais e sessenta e seis centavos), deverá ser considerada as deduções relativas aos projetos 74 
aprovados, conforme resoluções, restando assim o saldo atualizado para 2023 de R$ 75 

351.994,20(trezentos e cinquenta e um mil novecentos e noventa e quatro reais vinte centavos). 76 
Diante das informações captadas na tesouraria o depósito realizado pela Diamante para os 77 

termos verificou-se o valor de R$ 25.000,00 para o projeto AJL - Pensando fora da Caixa. 78 
Orienta-se a realização do ajuste. Salientamos que para 2023, o valor das transferências da 79 

Prefeitura para o FIA, será corrigido pelo IPC no período de jan/2022 à dez/2022, refletindo no 80 
valor mensal de R$ R$3.909,42, conforme previsto no TAC. São essas as informações relativas 81 

aos recursos do Fundo da Infância e Adolescência de Capivari de Baixo. Alessandra (CI) ainda 82 
informa que quaisquer informações necessárias poderão ser obtidas na contadoria do 83 

Município. Hamilton diz que viu no site da prefeitura o repasse dos projetos da AJL, do FIA e 84 
do Idoso. Dafna explica que ainda não foi repassado, e sim assinados os termos, exceto do 85 

projeto pensando fora da caixa e explica que tentará captar o valor, o projeto era 86 
aproximadamente R$ 30.000,00 e captaram R$ 25.000,00. Hamilton questiona como é a 87 

questão do parque e a Diamante. Dafna explica que o espaço é da Diamante e a Associação 88 
Jorge Lacerda. Dafna explica que, no projeto: Pensando fora da caixa, os engenheiros da 89 

Diamante serão mentores, onde os alunos farão projetos e os ganhadores irão para a PUC. No 90 
projeto: Papo cabeça –Podcast os alunos irão entrevistar os membros da rede, os membros da 91 

rede também poderão usar, falarão de questões sobre a sexualidade, do novo ensino médio, 92 
entre outros. Alessandra (CI) explica que os termos dos projetos: Cultura e arte como 93 

ferramenta de transformação e Podcast - papo cabeça foram assinados. Dafna explica que para 94 
o projeto: Pensando fora da caixa está em busca do valor que faltou. Dafna questiona se são 95 

doze as prestações da TAC. Alessandra (CI) confirma. Alessandra (SAS) observa que está 96 
melhor do que o repasse à Secretaria de desenvolvimento Social. Alessanra (CI) questiona se 97 

os conselheiros aprovam a prestação de contas do FIA de Capivari de Baixo-SC do ano de 2022. 98 
Conselheiros aprovam por unanimidade. Louizi diz que gostaria de acrescentar à fala anterior 99 

que os conselheiros tutelares participaram de algumas reuniões do CMDCA no outro processo 100 
de escolha, porém quando é fala relacionada ao CT as conselheiras se ausentam. Dafna diz os 101 

conselheiros devem pensar em abrir edital para projetos com recursos já existentes no FIA. 102 



Dafma explica que antes o convênio considerava que tudo era inexigibilidade, mas quando é 103 

CMDCA entende que não seria inexigibilidade, pois fazem edital. Alessandra (CI) sugere que 104 
devem ir por dentro do sistema, em sua opinião deveria ir pela licitação, que é quem tem o 105 

sistema. Rosa diz que dos fundos próprios ok, mas explica que o FIA é fundo específico, tem 106 
legislação própria, e diz que todos os cursos os quais participou diz que FIA é através de edital 107 

do CMDCA. Alessandra (CI) explica que o CMDCA não tem o sistema, a licitação sim ou 108 
teriam que ter um sistema para isso, ver com recurso do FIA. Rosa diz que seria com verba do 109 

Gabinete, pois manutenção tanto de CMDCA, quanto de CT não podem ser feitas através do 110 
FIA. Alessandra (CI) diz que Capivari de Baixo é um município pequeno, não tem contador 111 

para cada conselho, o contador é o da Prefeitura. Alessandra (CI) sugere levar pra licitação e 112 
fazer pela prefeitura. Alessandra (SAS) diz que quando é verba da Assistência Social leva a 113 

proposta pra licitação e eles montam. Dafna diz que fazer o edital pra definir critérios é o 114 
CMDCA e publicar na página, se tiver mais habitantes, como é o de Criciúma, que tem mais 115 

pessoal é diferente. Dafna afirma que prefeitura não pode estar vinculada ao FIA e sugere então 116 
fazer uma pesquisa jurídica. Alessandra (CI) diz que já informou que quando tiver empenho 117 

devem mandar para a contabilidade e diz que entende que poderia passar pela licitação. Dafna 118 
questiona se o CMDCA passaria os critérios e a licitação formularia. Alessandra (CI) explica 119 

que a questão é do sistema, para passar para o tribunal de contas e sugere conversar com o setor 120 
jurídico. Rosa diz que deve ter uma rubrica do FIA. Alessandra (CI) questiona como é 121 

inexigibilidade se teve chamamento. Dafna diz que que o próprio edital ia pra 122 
contabilidade/prefeitura e diz que devem sim verificar com o jurídico essa questão. Alessandra 123 

(SAS) sugere que passem a questão pra comissão de normas. João Vitor diz que perguntou para 124 
Alyne e são dois processos: passou pelo CMDCA, o chamamento público foi feito pelo 125 

conselho, e convênios é prefeitura. Dafna diz que então os projetos com o FIA serão sempre 126 
inexigibilidade. Dafna diz que devem saber dos prazos. Alessandra (CI) diz que consta na lei 127 

municipal sobre o marco regulatório e diz que são vinte dias pra avaliar, porém passa pela 128 
contabilidade, passa pelo jurídico e pelo controle interno para darem seus pareceres para o setor 129 

de convênios. Ale (CI) se ausenta. Alessandra (SAS) diz que tem três documentos vindos do 130 
Ministério Público:  Inquérito Civil n. 06.2019.00004917-9, referente a apuração de supostas 131 

irregularidades nas eleições para escolha do Conselho tutelar CB; Inquérito Civil n. 132 
09.2020.00002874-0 referente o referente o registro da família acolhedora no CMDCA; 133 

Recomendação n. 0001.2023 - PJ CB contendo orientações acerca do processo de escolha dos 134 
conselheiros tutelares; Alessandra (SAS) sugere informar que na época foi encaminhado ao 135 

MP, pelo antigo presidente André o ofício de n. 337/2019 à promotora: Elizandra para 136 
providências e sugere anexar as documentações mencionadas. Conselheiros concordam por 137 

unanimidade. Quanto à recomendação para o processo de escolha o MP pede a definição da 138 
comissão eleitoral, com cronograma entre outras informações sobre o processo de escolha do 139 

conselho tutelar. Rosa sugere que, após as conselheiras tutelares saírem, já definam. Alessandra 140 
(SAS) diz que devem aguardar o decreto de composição dos membros do CMDCA, pois só 141 

veio o ofício. Dafna diz que quanto à solicitação do registro da família acolhedora é só 142 
encaminhar, pois ela foi inscrita. Conselheiros concordam por unanimidade. Alessandra (SAS) 143 

diz que chegou também à SAS o questionamento sobre carros e informa que logo responderão. 144 
Louizi diz que o MP pede informações, e explica que a promotora é bem acessível. Alessandra 145 

(SAS) diz que também receberam os relatórios do Conselho tutelar. Sabrina explica que são os 146 
relatórios de dezembro de 2022, janeiro e fevereiro de 2023, que não foram passados nas 147 

reuniões anteriores. Alessandra (SAS) questiona se algum conselheiro tem algum apontamento 148 
ou questionamento sobre os relatórios. Dafna observa que resolveram vários casos e pede as 149 

conselheiras tutelares sugestões de temas para o projeto: Podcast da AJL. Dafna diz que terá 150 
um cerimonial com convite para todos. Alessandra (SAS) diz que receberam também várias 151 

propostas de capacitação e eventos. Sabrina complementa que todos os ofícios recebidos foram 152 
encaminhados por e-mail. Alessandra (SAS) diz que receberam do marketing as notas fiscais 153 

de dezembro de 2022, janeiro de 2023 e fevereiro de 2023, bem como os relatórios de execução. 154 
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Sabrina questiona se não fizeram nenhuma das reuniões das comissões que estavam agendadas. 155 

Alessandra (SAS) nega. Dafna diz que tiveram da comissão de normas. Alessandra (SAS) diz 156 
que discutiram somente sobre a lei do Conselho tutelar. Sabrina questiona se querem passar as 157 

notas para a comissão de monitoramento analisar. Dafna diz que não há necessidade, e explica 158 
que tem acompanhado as postagens no Instagram e afirma que estão entregando o serviço. 159 

Dafna diz que também devem rever os membros das comissões com as novas indicações. 160 
Sabrina observa que também devem aguardar a formalização do decreto. Sabrina questiona se 161 

aprovam então os relatórios e o pagamento das notas fiscais do marketing Onésio. Conselheiros 162 
aprovam por unanimidade. Rosa diz que devem aprovar também as readequações dos projetos 163 

da AJL. Dafna pede que desconsiderem o ofício 009/2023, sobre a readequação do projeto: 164 
Pensando fora da caixa que está faltando R$ 5.000,00, e diz que o Papo cabeça e Cultuta e arte 165 

como ferramenta de transformação muda o prazo de execução, conforme os prazos 166 
encaminhados através do ofícios 007/2023 e 008/2023 da Associação Jorge Lacerda. 167 

Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna elogia João Vitor, do setor de convênios, bem 168 
como todo o conselho pelo empenho para possibilitar a execução dos projetos, e diz que nesse 169 

foram três meses, foi mais rápido que o anterior. Dafna diz que ficou a questão da atualização 170 
das comissões: de monitoramento, normas, eleitoral. Sabrina complementa que há um item em 171 

pauta sobre as pendências das comissões e diz que tem também a comissão do FIA, e diz que 172 
devem formular a tabela de ações deste ano afim de iniciar as ações para a captação de recursos 173 

via dedução do Imposto de renda. Alessandra (SAS) passa a palavra ao conselho tutelar, que 174 
solicitou fala junto à presidência. Louizi fala sobre um caso específico de adolescente que 175 

atenderam no conselho tutelar e devido a esse caso souberam da existência de uma casa de 176 
pernoite onde moram adolescentes e explica que a preocupação é como está o registro no 177 

CMDCA e de que forma funciona. Arthur diz que tem um assistente que cozinha e limpa. Rosa 178 
explica que a casa não está registrada no conselho, e explica que o que está registrado é o 179 

programa de Basquete e questiona se é a mesma coisa. Arthur diz que é ligado. Dafna sugere 180 
verificar com os responsáveis do ballet Bolshoi de que forma eles fazem, pois geralmente a casa 181 

é conectada com um CPF adulto, há pais de alunos que cuidam e ficam como responsáveis. 182 
Louizi questiona as idades. Arthur diz que a maioria da casa são menores, pois os maiores 183 

alugam casas/containers no Santo André. Dafna diz que enquanto conselho devem ter o plano 184 
de ação de como está sendo prestado esse serviço, pois o relato é que há uma casa com crianças 185 

e adolescentes acolhidos. Arthur diz que não é uma casa de acolhimento. Dafna diz que pode 186 
ser considerada e sugere que informem que tem um centro de treinamento pernoite e que pagam 187 

uma pessoa para cuidar dos adolescentes, se tem os devidos registros. Hamilton explica que 188 
estão alertando para não ter penalidades posteriormente. Rosa sugere que o conselho faça ofício 189 

questionando a questão da casa, pois diz que havia entendido que o basquete da ACICAP era 190 
realizado no contraturno escolar e não pernoite.  Louizi diz que seria uma escola de internato e 191 

conselho tutelar tem a função de fiscalizar as entidades registradas no CMDCA. Alessandra 192 
(SAS) diz que é questão de prevenção, pois teve a questão dos containers que pegaram fogo em 193 

outra cidade e foram verificar se tinha registro no CMDCA. Louizi diz que enquanto conselho 194 
podem canetear, mas que preferem primeiramente conversar. Priscila diz que foi levada a 195 

questão da evasão ao MP e ao fiscalizar poderão chegar a casa cedida que está como endereço. 196 
Hamilton diz que o conselho pode mandar os requisitos para a entidade. Dafna sugere que 197 

Arthur converse com Negrete e que encaminhará o contato. Alessandra (SAS) questiona 198 
quantas pessoas tem hoje na casa. Arthur responde que dez. Arthur diz que conversará com 199 

Neto de São José pra verificar como funcionava lá. Dafna sugere encaminhar um ofício com o 200 
prazo de resposta em 15 dias solicitando a descrição de como funciona a casa, o cronograma, 201 

como as crianças vão pra aula, rotinas, funcionários. Conselheiros aprovam por unanimidade. 202 
João Vitor diz que gostaria de verificar com relação as resoluções que saem do CMDCA, e diz 203 

que em conversa com Sabrina verificou que saia uma resolução aprovando o projeto e outra 204 
resolução aprovando o repasse e questiona se continuaria dessa forma. Sabrina explica que a 205 

dúvida surgiu em conversa com a Camila que informou que cabe ao CMDCA aprovar os 206 



projetos. Conselheiros debatem. Dafna sugere aprovar o projeto e o repasse em uma única 207 

resolução. Rosa diz que somente sairá outra caso haver readequação do projeto, por exemplo 208 
essa da readequação do prazo. Rosa alerta ainda que o setor de convênios não pode modificar 209 

o projeto aprovado pelo conselho. João Victor concorda. Dafna diz que outra questão que a 210 
Camila batia é que tinha que ter um diagnóstico para fazer os projetos, porém explica que o 211 

município que tem a atribuição de fazer os diagnósticos, e se não tem vão fazer com base no 212 
que tem, que hoje são os relatórios encaminhados pelo conselho tutelar. Rosa diz que o Rodrigo, 213 

foi fiscalizar o projeto do CEACA enquanto prefeitura. João Victor diz que Rodrigo foi 214 
enquanto comissão de monitoramento da prefeitura. Dafna diz que o conselho e prefeitura 215 

devem ter suas comissões de monitoramento e diz que anteriormente a Alessandra chegou a 216 
trazer a proposta de ter somente uma, porém entenderam que a comissão de monitoramento do 217 

CMDCA deveria continuar. Dafna observa ainda que não pode estar na comissão de 218 
monitoramento dos projetos da AJL e sugere que tenham três comissões para monitoramento. 219 

Alessandra sugere que se reúnam na sexta-feira, assim que entregue o decreto de composição 220 
dos membros do CMDCA, para definirem a questão das comissões. Após debates conselheiros 221 

agendam a reunião para as 8h, dia 31/03/23, sexta-feira, presencialmente na Secretaria de 222 
Assistência Social. Alessandra diz que com urgência devem formular o edital do processo de 223 

escolha dos conselheiros tutelares para publicação na segunda-feira. Dafna questiona se o edital 224 
está no grupo. Sabrina relembra que está no link do MP, encaminhado pelo grupo de trabalho. 225 

Alessandra (SAS) diz que depois reencaminham. Rosa sugere em seguida, na sexta-feira já 226 
fazer a reunião da comissão do processo de escolha do conselho tutelar, assim que formada. 227 

Conselheiros aprovam por unanimidade. Hamilton questiona a questão do recadastramento das 228 
entidades nos conselhos, tanto CMDCA quanto do idoso. Dafna sugere não misturar os 229 

assuntos. Sabrina explica que segundo o ECA o cadastramento ocorre a cada dois anos, porém 230 
é assunto para a comissão rever a questão do prazo unificado que colocaram para março, porém 231 

os conselheiros ainda não pararam para ver. E explica que cada entidade deve ter o seu prazo 232 
de acordo com a data em que foi aprovado o seu registro. Dafna diz que já foi discutido e 233 

entende que já foi acatado. Sabrina diz que já discutiram porém na resolução continua prazo 234 
unificado em março, seria assunto a ser debatido novamente. Rosa diz que o assunto será 235 

estendido. Alessandra diz que primeiro reformulam comissões. Dafna diz que é importante 236 
levar as faltas dos membros da Secretaria de Educação. Dafna diz que, se o conselho permitir, 237 

pode levar para a prefeita na reunião que terá em seguida. Conselheiros concordam por 238 
unanimidade. Rosa diz que não esteve presente na reunião do CMDCA que teve como assunto 239 

a minuta de lei do conselho tutelar, e informa que esteve somente na da comissão e quanto ao 240 
assunto: salário das conselheiras tutelares diz que a prefeita Márcia procuraria respaldo na 241 

contabilidade para atualização. Dafna diz que o valor base nacional, no Brasil é R$ 2.500,00, e 242 
explica que para alterar teriam que mexer na lei orçamentária e diz que o valor líquido não é o 243 

do portal da transparência. Alessandra (SAS) diz que atualmente elas ganham R$ 3.620,00, fora 244 
a hora extra, o líquido: R$ 2.593,00, R$ 650 sobreaviso, R$ 500,00 de vale-alimentação e diz 245 

que o reajusto é de acordo com o salário dos servidores. Dafna diz que enquanto conselho, no 246 
grupo de Whatsapp foi mencionado que o CT é o único órgão da rede que fica em plantão 24h, 247 

porém polícia, secretaria de saúde também ficam. Alessandra diz que CT é sobreaviso. Dafna 248 
diz que quanto a essa questão do salário, no próximo devem se antecipar e antever, pois o 249 

momento de discutir é quando apresentam a lei orçamentária e sugere trabalhar nessa 250 
antecipação. Rosa diz que recomendam que o salário seja baseado no salário dos magistérios. 251 

Alessandra SAS diz que na live o Dr. João informou que estão tentando que essa recomendação 252 
passe a ser determinação, pois recomendação pode ser seguida ou não. Alessandra (SAS) 253 

questiona se alguém tem mais algum assunto para a palavra-livre. E não tendo mais a se tratar, 254 
a reunião foi encerrada às 10h34min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição 255 

de Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata 256 
que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 257 


